



け や き



学校教育目標：共に学び、共に生きる喜びを創り出そうとする子供の育成

温かい御声援ありがとうございました ～スポーツレクリエーション大会～

校長 若生 孝之

先日は、御多用の中、たくさんの御来賓・保護者の皆様にお越しいただき誠にありがとうございました。お陰様で、好天の下、楽しく充実したスポーツレクリエーション大会を行うことができました。

子供たちは、一人一人がめあてを掲げながら、学年種目の練習をはじめ、開閉会式の練習や係の仕事など、一生懸命練習を重ね本番に臨みました。当日は、その一つ一つにたくさんの拍手と賞賛をいただき、どの子供も成就感や達成感を十分に味わうことができたのではないかと思います。

運動・スポーツには、どれも勝ち負けがあり、それは大切な要素の一つです。しかし、運動・スポーツの楽しみ、価値はそれだけではありません。他人と競い比べるのではなく、諦めずに全力で取り組むことや自分の持っている力を発揮して伸ばすことなども大切な要素です。スポーツレクリエーション大会を通して、子供たちに芽生えてきた自分と向き合い頑張る気持ちをさらに養うことができたらと考えています。

今年度、本校では「共に学び、共に生きる喜びを創り出そうとする子供の育成」を教育目標に掲げ、「やさしくかしこくたくましく」を合い言葉に本校の教育活動を推進しています。「たくましく」では、「互いに磨き合い、粘り強く前に進むことのできる子供」を目指しています。今後も、共に励まし合い磨き合う機会を創出しながら、「たくましい」子供の育成に努めてまいります。



◇6月の行事予定

日曜日	月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日	土曜日
			1 家庭訪問 4校時限	2 たてわりリーダー会 (6年)	3 ALT 家庭訪問 4校時限	4
5	6 家庭訪問 4校時限	7 児童朝会	8	9 クラブ せせらぎロング (縦割り活動)	10 スーパースター祭 耳鼻科検診 13:15 (1・3・5年) 6年校外学習(縄文の森)	11
12	13 全校5校時限 職員会議 教育実習2名(6/17, ~18)	14 ALT 音楽朝会	15	16 尿検査(2次)	17 お弁当の日 全校5校時限 学習参観日(分散) 学校関係者評価委員会	18
19	20	21 読書タイム 5年学習意識調査	22 スーパースター祭 代表委員会	23 委員会(7月)	24 ALT	25
26	27 ALT	28 ALT 生活朝会(7月)	29 4年校外学習 (松森工場)	30 クラブ		

今後、変更がある場合は、メールにてお知らせいたします。

◇学校からのお知らせ



・水泳学習について

今年度、水泳学習を3年ぶりに実施することになりました。1年生から3年生までは、初めての水泳学習となります。新型コロナウイルス感染防止対策をしっかりと講じながら学習を進めていきます。一日も早く、水に慣れ、水泳学習を楽しめるよう、指導していきます。



・ホームページについて

今年度も富谷市のホームページに成田東小学校のホームページを開設しています。ホームページには、学校だよりや子供たちの活動の様子などが掲載してありますので、必要に応じて御覧いただき、御活用いただくようお願いいたします。



・校納金について

今月から、校納金の集金が始まり、5月の振替日は25日(水)です。翌月からは毎月10日(土曜祝日にあたる場合は翌営業日)になりますので、御協力をお願いいたします。なお、5月の再振替日は31日(火)になります。

・「ことわざ・慣用句・四字熟語辞典」について

本日「ことわざ・慣用句・四字熟語辞典」についての案内を配付しました。購入を希望される場合は、今月末日を締め切りにしますので、担任まで提出をお願いいたします。

・花山野外活動について

7月6日(水)～8日(金)までの2泊3日で予定していましたが5年生の花山宿泊活動ですが、新型コロナウイルス感染症予防のため、期間を短縮し、7月7日(木)～8日(金)までの1泊2日での活動にすることとなりました。活動内容等につきましては、今後学年だより等でお知らせいたします。御理解と御協力をお願いいたします。

◇成田東小トピックス



・引渡訓練 5月6日(金)

災害が発生したときを想定して引渡訓練を実施しました。今回の訓練では震度5強の大地震が発生し、その後校舎が倒壊の恐れがあることを想定し、校庭での引き渡しを行いました。保護者の皆様の御協力によりスムーズに訓練を終了することができました。ありがとうございました。



・サツマイモ苗植え 5月13日(金)

2年生では、生活科の学習として、学校園でのサツマイモの栽培に取り組んでいます。今年度も「なりたキッズ応援隊」の皆様や公民館の地域コーディネーターの方々にお手伝いいただき、サツマイモの苗植えを行いました。御協力をいただいた皆様には、マルチをはっていただく作業から苗植えまで、子供たちの活動を温かくサポートしていただきました。今後たくさんお手伝いをいただくことがあると思います。どうぞよろしくをお願いいたします。



・スポーツレクリエーション大会 5月21日(土)

新型コロナウイルス感染症防止のため、今年度も学年部ごとの「スポーツレクリエーション大会」を開催しました。保護者の皆様には、子供たちへ温かい御声援をいただき、誠にありがとうございます。また、PTA学年委員の皆様、PTA本部役員の皆様には、競技の準備や片付けに御協力をいただき、心より感謝申し上げます。おかげをもちまして、天候にも恵まれ、子供たちは自分たちの力を存分に発揮し、それぞれの学年のめあてを達成できました。この頑張りをこれからの学校生活に生かしていけるよう、職員一同、励ましていきます。

